



Diputados de Morena tendrán su ‘mañanera’; presentan la ‘Legislativa del Pueblo’



El grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, inauguró este jueves con la participación de más de 40 medios de comunicación, la conferencia matutina “Legislativa del Pueblo”, la cual se realizará todos los lunes con el propósito de informar a la población sobre el trabajo que realizan los legisladores.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR		31-01-25	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

Las y los diputados del grupo parlamentario de Morena, hemos implementado un proyecto muy interesante para llevar un cachito de San Lázaro a las y a los mexicanos.

Un mecanismo de información, un mecanismo de comunicación eficiente y efectivo, en donde estaremos informando sobre los temas más importantes que suceden en la cámara. No solamente eso, también estaremos informando de algunos otros aspectos y tendremos una barra de programación para que todas las y los mexicanos, sepan qué hacen sus diputadas y sus diputados”, mencionó el vocero parlamentario, Arturo Ávila.

En una modalidad parecida a la mañanera de la presidenta Claudia Sheinbaum, los medios de comunicación que asistan cada semana podrán realizar preguntas sobre sus actividades, así como temas de relevancia, sin embargo, la dinámica pretendía ser a través de una tómbola en la que únicamente cuatro medios tuvieran oportunidad de preguntar, lo cual generó inconformidad entre los reporteros de la fuente, por lo que tanto la asistencia, como las preguntas, se realizarán de manera abierta.

Por eso le pedí ayer a Arturo que eliminara el pre registro. Aquí no hay pre registros, todos los que quieran estar estarán. Y también la tómbola, porque ya de tómbolas ya hay muchas. Entonces, nada de tómbolas, nada de pre requisitos o pre registros. Y Arturo como es sensible, nos hizo caso en la recomendación. Entonces está abierto, les pido una disculpa a los medios que quizás se sintieron ofendidos o se sintieron lastimados, no era la intención”, dijo el coordinador de Morena, **Ricardo Monreal Ávila**.

La legislativa contará con un programa que se llamará Raíces y evoluciones, que tiene un enfoque para educar a los jóvenes sobre la política contemporánea desde una perspectiva histórica y de izquierda y que también pretende fomentar el sentido de la comunidad y la participación activa.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR		31-01-25	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

Otro de los programas que serán parte de las Vocerías del Pueblo, son Voces de la Transformación. En este formato, mencionaron, permitirán que los espectadores escuchen de primera mano las opiniones y las propuestas de los legisladores de Morena.

Van a conocer a todas y a todos los diputados y además va a fomentar un diálogo constructivo, por supuesto, entre los representantes y entre la ciudadanía, porque haremos enlaces en vivo para que la gente les pregunte allá fuera sus diputadas y a sus diputados”, subrayó Monreal Ávila. El coordinador de Morena señaló que este formato busca que la audiencia tenga conocimiento sobre el materialismo histórico y que también estimule un pensamiento crítico sobre su relevancia en el contexto actual de México y Latinoamérica.

La presentación de “La Legislativa del Pueblo” estuvo encabezada por el coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, Ricardo Monreal Ávila; el presidente de la Mesa Directiva Sergio Gutiérrez Luna; y el vocero parlamentario, Arturo Ávila, quienes abordaron distintos temas, principalmente sobre la reforma a la Ley Infonavit que se plantea aprobar mañana durante la primera Sesión Parlamentaria del segundo periodo.

Es importante no solo hacer el trabajo legislativo, sino comunicarlo con la ciudadanía; que se enteren de primera mano, para evitar también esa desinformación que tanto acostumbra la oposición. Y creo que, a partir de este espacio, periodistas y también el público, la sociedad, la gente podrá conocer más a detalle lo que aquí se dan, las polémicas que puedan darse, opiniones que tengan sobre las diversas leyes que vamos a analizar”, puntualizó Gutiérrez Luna. A través de las mesas de debate, diputados pretenden que con la “Legislativa del Pueblo” se discutan temas de coyuntura, la cita será todos los lunes a las 10:30 de la mañana en San Lázaro.

<https://www.excelsior.com.mx/nacional/diputados-morena-tendran-mananera-presentan-legislativa-del-pueblo/1697201>